

 Fecha: 26-08-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 7.300

 Medio: La Estrella de Arica
 Cm2: 318,6
 Lectoría: 21.900

 Supl.: La Estrella de Arica - Edición Especial
 VPE: \$518.411
 Favorabilidad: № No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Centro de Formación Técnica de Inacap recibe acreditación con Nivel Máximo de Excelencia

Centro de Formación Técnica de Inacap recibe acreditación con Nivel Máximo de Excelencia

l pasado 13 de agosto el Centro de Formación Técnica de Inacap fue acreditado con 'Nivel Máximo de Excelencia' (7 años), por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA). Reflejando en ello una cultura organizacional orientada a la calidad del proceso educativo, convirtiéndose, de paso, en la única institución de educación superior en Chile que logra este máximo reconocimiento en sus dos instituciones.

Junto con celebrar este logro, el vicerrector de la Sede Arica de INA-CAP, Marcelo Riquelme, releva el rol de la institución en la educación técnico profesional, donde "cumplimos un rol estratégico articulando la educación con las necesidades reales de los sectores productivos, entregando a nuestros estudiantes competencias pertinentes y actualizadas, y contribuyendo a la empleabilidad, movilidad social y desarrollo del pais".

Hoy en día Inacap Sede Arica cuenta con una oferta de 19 carreras (entre CFT e IP) en las áreas de mecánica, automatización y robótica, diseño, electricidad, electrónica y telecomunicaciones, tecnologías de la información y ciberseguridad, administración, gastronomía, turismo y construcción.

Su matrícula es cercana a los 2.500 alumnos, de los cuales, el 69% de sus estudiantes nuevos tiene gratuidad, el 50% estudia en jornada vespertina y el 50% trabaja y estudia al mismo tiempo.

Marcelo Riquelme explica que "INACAP es muy regionalista y su oferta es pertinente en la realidad local, o sea, ofrece las carreras que realmente se necesitan en Arica. Por eso, el mix de carreras que ofrecemos en nuestras 30 sedes en las 17 regiones del país, es distinto de una sede a otra".

Esto les asegura, agrega, que "el 89% de nuestros titulados a nivel nacional se insertan dentro del primer año en el mundo laboral, y en Arica es el 86%. Además, un sas formas, por lo que cuando sus

82% de nuestros estudiantes declara tener un empleo pertinente a lo que estudió. Estos datos duros reflejan dos cosas: que la parrilla de carreras de Inacap realmente está en sintonía con lo que Chile ne-

cesita, y que nuestros técnico-profesi on a le s son valorados y reconocidos en el mercado".

En este sentido, precisa que Inacap se dustria productiva regional de diversas formas, por lo que cuando sus estudiantes se titulan ya conocen las particularidades (Chile nuestr

estudiantes se titulan ya conocen las particularidades
y problemáticas locales,
ya han tenido experiencias educativas en terreno, dentro de las empresas y con docentes que
vienen del mundo productivo; "eso los hace
mucho más empleables porque
viven el 'apren-

MARCELO RIQUELME, VICERRECTOR SEDE ARICA INACAP. der haciendo' como indica nuestro enfoque pedagógico".

Respecto a los próximos desafios de la institución, señala que "en Chile nuestro mercado laboral tiene un déficit de 600.000 técnicos. Nosotros nos hemos puesto la meta de protagonizar el cierre de esa brecha, entregando herramientas a personas con ganas de crecer, queremos ser la institución de educación con mayor impacto en el desarrollo de Chile".

Finalmente, el vicerrector de INACAP Sede Arica, Marcelo Riquelme, señala que "hoy el conocimiento cambia tan rápido que la educación debe ser continua. Por eso, en Inacap Arica también puedes hacer cursos y diplomados. Este mes tenemos 'panadería y bollería', 'técnicas de asistencia y cuidado del adulto mayor', 'técnicas de gestión logística' y 'técnicas de soldadura por arco manual Tig, Mig-Mag, etc.".